

PRESSEMITTEILUNG

Belp, 29.04.2024

Neuer. Besser. BAUHAUS Niederwangen. Wiedereröffnung nach Umbau.

Das BAUHAUS Niederwangen erstrahlt nach einem mehrmonatigen Umbau wieder in neuem Glanz.

Vor achtzehn Jahren wurde in Niederwangen BE das erste BAUHAUS Fachcenter in der Schweiz eröffnet. In diesem Jahr wurde das Fachcenter saniert. Ziel des Umbaus ist die Verbesserung des gesamten Einkaufserlebnisses für die Kundinnen und Kunden. Dazu wurde die Anordnung der Sortimente verbessert. Zudem wurden die Sortimente in vielen Bereichen aktualisiert, was besonders in den Fachabteilungen Werkstatt, Elektro & Beleuchtung und Wohnen & Dekoration auffällt. Durch die neue Sortimentsanordnung konnte das Fachcenter Niederwangen zusätzliche Fläche gewinnen, was auch die Integration eines komplett neuen Bastelsortiments ermöglichte.

Bei einem Umbau in dieser Grösse – nämlich rund 14'000 m2 – sind immer viele verschiedene Personen und Partner involviert, welche für eine reibungslose und gelungene Umsetzung entsprechend koordiniert werden müssen. Dabei den Überblick zu behalten, gleichzeitig das Tagesgeschäft für die Kundschaft im gewohnten Umfang aufrecht zu erhalten, war die grösste Herausforderung.

Nebst den aktualisierten und neuen Sortimenten erwarten die Kundinnen und Kunden klare Strukturen und eine gute Übersicht innerhalb der Fachabteilungen. Mit den zusätzlichen Self-Checkout-Kassen und dem Click & Collect Service ist sichergestellt, dass der Einkauf entsprechend den Kundenerwartungen so effizient wie möglich gemacht werden kann. Auch von aussen erstrahlt das Fachcenter Niederwangen nach einer kompletten Fassadenreinigung in neuem Glanz.

BAUHAUS ist inzwischen an fünf Standorten in der Schweiz präsent. Durch das breite und gleichzeitig tiefe Sortiment zu unschlagbaren Dauertief-Preisen mit Tiefpreisgarantie, freundliche und fachkompetente Beratung, unzählige Serviceangebote sowie ein ordentliches und erfrischendes Ladenbild. Bei BAUHAUS findet sich von A bis Z alles, um ein Projekt als Ganzes zu realisieren.

Mit dem Vollsortiment spricht BAUHAUS die ganze Vielfalt der Kundinnen und Kunden an: Vom Laien bis zum Profi. Durch den Click & Collect Service sowie die Grossmengenangebote und der Ladenöffnungszeiten kann BAUHAUS auch den Bedürfnissen von Profi Handwerker*innen gerecht werden.

Egal ob Profi oder Heimwerker*in, bei BAUHAUS werden alle von Berufsfachpersonen beraten. In jeder Fachabteilung steht den Kundinnen und Kunden nämlich mindestens eine Fachberatung zur Verfügung, welche das Handwerk gelernt hat und mit ihrer Praxiserfahrung spezifisch und auf Augenhöhe beraten kann. Zudem fördert BAUHAUS durch seine Ausbildungsplätze auch den eigenen Fachkräftenachwuchs.

Das BAUHAUS Niederwangen ist zwar das älteste BAUHAUS Fachcenter in der Schweiz, jedoch auch das kleinste – ganz unter dem Motto: Klein aber fein. Nach achtzehn Jahren war eine Grundsanierung der Niederlassung sicher nötig. Durch die langjährige Verankerung hat das BAUHAUS Niederwangen eine grosse Stammkundschaft, die nun ebenfalls durch den Umbau profitieren und neue Produkte entdecken können. Das erweiterte Gartensortiment bei den Pflanzen und den Gartenmaschinen, sowie das zusätzlich neue Bastelsortiment wird sicher auch ein neues Kundensegment ansprechen.

Im Fachcenter Niederwangen finden Kundinnen und Kunden rund 80'00 Produkte – dabei den Überblick zu behalten ist deshalb nicht immer einfach. Klare Beschriftungen an den Gangseiten und Struktur in den Sortimenten erleichtern die Orientierung im Laden und in der Produktvielfalt sowohl für die Kundschaft als auch für die Mitarbeitenden.

Wie bei jedem guten und verantwortungsvollen Baumarkt ist auch bei BAUHAUS die Nachhaltigkeit ein grosses Thema, als kompetenter Partner und sozialer Arbeitgeber. Zudem leistet BAUHAUS einen aktiven Beitrag zur Bewältigung gesellschaftlicher Herausforderungen:

- BAUHAUS legt Wert auf nachhaltige Produkte und bietet u.a. FSC® und PEFC zertifizierte Produkte an.
- Ausschliesslich torffreie Erde im Sortiment.
- Durch die Umrüstung auf LED-Beleuchtung konnten bis zu 20 % des jährlichen Strombedarfs eingespart werden.
- Schonender Ressourcen Umgang.
- Die Sicherheit und die Gesundheit der Mitarbeitenden hat oberste Priorität.
- BAUHAUS hält die strengsten Umweltschutznormen ein, um den Herausforderungen und Chancen des Klimawandels vorausschauend zu begegnen.
- Ob während der Pandemie, bei Naturkatastrophen, für soziale Projekte oder in der Sportförderung:
 BAUHAUS übernimmt Verantwortung und zeigt soziales Engagement.

Ab Mai erstrahlt das BAUHAUS Fachcenter in Niederwangen wieder in voller Pracht. Kundinnen und Kunden dürfen sich deshalb in diesem Monat über attraktive Angebote und die Entdeckung vieler Neuheuten im Sortiment freuen. Zusätzlich wird die Eröffnung am ersten Maiwochenende (3. & 4.5.) mit einem Frühlingsevent mit Glücksrad und attraktiven Sofortpreisen gefeiert und jeder Einkauf am Samstag 11. Mai wird mit einer gratis Blume im Topf zum Muttertag belohnt.